

<http://www.ammar.org.ar/Ammar-Neuquen-participo-de-la.html>

# Ammar Neuquén participó de la Marcha del Orgullo Gay, Lèsbico, Trans.

- Noticias - Neuquén -



Publication date: Lunes 10 de noviembre de 2014

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**El domingo 9 de noviembre en el Monumento a San Martín de Neuquén, se llevó a cabo la Marcha del Orgullo Gay, Lésbico, Trans, desde Ammar Neuquén, nos hicimos presente en la misma. La concentración se realizó a partir de las 18 horas.**

Marchamos bajo el lema "POR UNA IGUALDAD REAL". Desde la Mesa por la Igualdad Neuquén, reclamamos también por: La modificación de los formularios de Pre Donación de Sangre para que éste acto altruista y solidario sea sin Discriminación por Orientación Sexual e Identidad de Género. Esta situación afecta a los hombres gays, mujeres bisexuales y trans. Hoy se vulneran los derechos y los de las familias a recibir una donación de sangre.



Sumado a la reglamentación por parte del Ministro de Salud Dr. Juan Luis Manzur del artículo 11 de la ley 26.743 de Identidad de Género. Hay un retraso manifiesto respecto de este artículo que es indispensable para el efectivo cumplimiento de la ley, ya que es el que debe garantizar el goce de la salud integral de las personas alcanzadas por la norma, incluyendo las intervenciones quirúrgicas y los tratamientos hormonales que sean requeridos por ellos/ as. Y un punto sumamente importante el tratamiento en la Legislatura del Neuquén del Proyecto de Ley N° 7805/12 que tiene como objetivo promover la inclusión laboral de las personas transexuales, travestis y transgéneros.

Desde Ammar nos sumamos a esta actividad, para acompañar a nuestr@s compañeros. Y exigir el reconocimiento de nuestros Derechos como Trabajadoras Sexuales. La marcha se caracterizó por su color: personas vestidas como reinas de comparsas, y mucho color. Plumas, trajes con brillos, muñecos besando muñecos y mucha música fueron parte del colorido de la celebración.

Al finalizar el encuentro nos concentramos en la calle Mitre, en donde se hizo una lectura del documento que enumera los logros obtenidos y las reivindicaciones pendientes del colectivo LGBT.